
PREGUNTAS DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL  GOBIERNO   DE 

VALDEVERDEJA  PARA EL PLENO ORDINARIO DEL 16 DE JUNIO DEL 

2017  
 

Residencia de ancianos  

 

En el acta del pleno ordinario de 16 de marzo del presente año, cuando le 

preguntamos: “¿Qué quedaba por hacer en la residencia? Usted nos dijo: 

que le quedaba por hacer un proyecto de final de obra, incluyendo la 

dotación de mobiliario, para poder licitarlo y que no se gastaría ni un duro 

más el ayuntamiento “. 

1. Nos presente el proyecto final de obra. Porque han pasado 3 meses y 

no sabemos nada.  

Hemos visto que hizo una modificación de crédito de 4.772,24€ que 

corresponden a una factura abonada a entorno y servicios en este mes por 

la instalación de dos casetas de aire acondicionado.  

2. Nos informe, ya que no se debía nada y no se iba a gastar más dinero 

en la residencia a qué corresponden los pagos a la Cooperativa 

Verdeja de trabajos realizados en la residencia por importe de 

3.712,07€ y 1.467,14€. ¿Puede que sean facturas perdidas en los 

cajones?. 

 

Piscina municipal 

 

Según el acta de la sesión ordinario del 16 de diciembre de 2016, usted 

tenía presupuestado 34.000€ para los arreglos del entorno de la piscina 

municipal y que lo realizarían contratistas del municipio por tener 

naturaleza de obra menor. 



 

1.  ¿A cuántos contratistas se ha notificado la obra? 

2. ¿Qué empresa del pueblo se ha quedado con la obra? 

Nos presente el listado y los requisitos necesarios para acceder a esa 

obra para que no pensemos que lo ha dado a dedo.   

Y la notificación recibida de la Diputación Provincial de la Delegación 

de dicha obra.  

3. Nos entregue el acta de conformidad de Sanidad para poder abrir la 

piscina.  

4. Dado que no se ha presentado nadie para el contrato del bar de la 

piscina: ¿Qué tiene pensado hacer? O ¿es que no se va a abrir el bar?. 

 

Gastos 
 

1. Queremos que nos explique a qué corresponde un gasto de 569,91€ 

en  concepto de 52 camisetas. ¿Cuál es el motivo de esta compra? 

Además han tenido un gasto de photocall de 206,91 €, ¿en concepto 

de qué?. 

 

Fiestas de la Confraternidad  
 

1. ¿Qué programa tiene para las fiestas de este año? 

2. ¿Qué contratos están firmados o a puertas de ello? 

3. ¿Qué dinero va a costar?  

Presente dicha documentación.  

 



Mantenimiento caminos y fincas 
 

1. Tenemos conocimiento del estado de deterioro del cierre 

alambrado de la finca de propiedad municipal de la dehesa Boyal. 

¿Cuándo tiene previsto el arreglo de los desperfectos?. 

2. Las instalaciones municipales de la Facciosa se encuentran en un 

estado calamitoso. ¿Qué tiene previsto hacer con esa importante 

infraestructura municipal?. 


